

## ***Presentación del proyecto***

Nuestro proyecto va de la mano con el bien social, es una innovación que se apoya en la tecnología para mejorar la calidad de vida de la sociedad. También nos preocupamos en que nuestros productos sean hechos con materiales reciclables. Bien, buscamos solucionar el problema que día a día se enfrentan personas mayores que necesitan una ayuda especial o bien personas en condiciones aún peores, como lo puede ser personas sin hogares que depende de un albergue para dormir y que carecen de mucha atención medica. Analizando tal problemas encontramos una posible solución que será totalmente nueva en el mercado, queremos proponer ayuda a esa gente con un producto desarrollado por nosotros. Nuestra idea es desarrollar un aparato físico de pequeña proporción, con una forma similar a un pulsador, la intención es que sea de fácil manejo. Ese aparato contendrá una base de datos del cliente, sobre todo de carácter médico. La idea es que tal aparato contenga un pulsador que al pulsarlo se active un aviso de emergencia en las oficinas Policiales y en Centros médicos y que enseguida vayan al local de la urgencia. Para facilitar, llevará consigo su ubicación en tiempo real. Nuestra misión es desarrollar la plataforma y el producto físico y que ambos vayan de la mano para solucionar un bien social, que hasta el día de hoy no se le dio la debida importancia.